## In dem Exakta-Welt-Preisausschreiben ist im November die Entscheidung des internationalen

Preisgerichts gefallen. In der Jury waren Herren aus fast allen europäischen Ländern; die Herren aus den überseeischen Gebieten hatten zum Teil hiesige Vertretung oder hatten die für sie in Frage kommenden Einsendungen in ihrer Heimat geprüft. Deutschland hat bei diesem Wettbewerb gut abgeschnitten, von insgesamt ausgesetzten 1000 Kamerapreisen kommen 259 Stück auf Deutschland. Die Benachrichtigung und der Gewinnversand an die Preisträger hat bereits stattgefunden. Die Namenliste aller

Gewinnträger wird Interessenten auf Wunsch gern zu-

gesandt.